

ZUGKultur



Im Bild: Autor Christoph Schwyzer

Beim Lesen fliegen

Der Höhenflug kann nicht mehr warten: Das mehrtägige Zuger Literaturfestival findet normalerweise alle drei Jahre statt – das nächste Mal im Frühling 2021. Offenbar haben die Festivalmacher aber das Warten vor lauter Vorfreude schlicht nicht mehr ausgehalten. Das Festival packt deshalb schon diesen November die Flügel aus, wenn auch nur für einen Tag. Sechs Schweizer Autorinnen und Autoren treten im Doppelpack zu je einer gemeinsamen Lesung an, sprechen über ihr Literaturschaffen und machen überhaupt, was sie wollen.

Festival Höhenflug Zwischenspiel

SA 23. November ab 11 Uhr
Theater im Burgbachkeller, Zug
www.burgbachkeller.ch